

CONTROL ACCESOS FACTORÍA

Se comunica a toda la Plantilla que, con motivo de la puesta en marcha del nuevo sistema de Control de Accesos el próximo día 28 de Enero, los autobuses no entraran en Factoría y se deberá acceder a la misma a través de los tornos instalados en Portería, pasando la tarjeta por el escáner de los mismos y, posteriormente, se fichará, como se viene haciendo, en los relojes de presencia de los distintos puestos de trabajo.

En caso de olvido o extravío, el Vigilante facilitará el acceso, a través de la puerta abatible, tomando nota de la Entrada y la Salida, debiendo comunicar también la incidencia a Control de Presencia y, en caso de extravío, solicitar nueva tarjeta.

Lo que se notifica para general conocimiento.

